

Ruhla, 18. Juli 2013

55. Pressemitteilung

Lux Festspiele

Deutschland-Debüt bei den Lux Festspielen

Das Alliance Quartett Wien trat das erste Mal seit seiner Gründung im Jahr 2008 in Deutschland auf. Dass dies in der historischen ersten Lux-Festspielwoche in Ruhla geschah, war für die Musiker aus Wien eine besondere Ehre. „Das Publikum in Ruhla war so begeistert, das hat uns sehr viel Freude gemacht“, sagte Johanna Kotschy nach dem Konzert.

Am Mittwochabend trat das Quartett mit einem sehr anspruchsvollen Programm und brillantem Spiel in der Trinitatis-Kirche Ruhla auf. Die Besucher hörten Werke von Friedrich Lux, Felix Mendelssohn Bartholdy und Johannes Brahms.

Die jungen Musiker vier unterschiedlicher Nationalitäten (Serbien, Bulgarien, Kuba und Österreich) fanden vor fünf Jahren zu einem Quartett zusammen und haben sich in der Musikstadt Wien bereits einen Namen gemacht.

Der heutige Lux Festspielabend findet in der St. Concordia-Kirche in Ruhla statt und lässt „Zeit für Gefühle“. So lautet der Titel des Liederabend mit Bariton Thomas Busch und Pianist Stephan Lux, einem Ururgroßneffen von Friedrich Lux. So werden natürlich Lieder des Ruhlaer Komponisten zu hören sein. Die Gäste werden zudem Musik von Peter Cornelius, Johannes Brahms und Felix Mendelssohn Bartholdy hören. Beginn ist 19 Uhr, Karten sind noch an der Abendkasse erhältlich.

Mit dem Programm am Freitag nähert sich die Lux Festspielwoche einem ereignisreichen Festspiel-Wochenende. Am Freitag wird ein Orchesterkonzert der Landeskappelle Eisenach unter Leitung von Carlos Domínguez-Nieto im Festspielzelt am Kurhausplatz die Zuhörer begeistern. Auf dem Programm steht Musik von Friedrich Lux, aber auch von Händel, Mendelssohn Bartholdy, Brahms, Bach und Beethoven. Beginn ist 19 Uhr, Karten sind in der Tourist-Information Ruhla oder an der Abendkasse erhältlich.

Bereits am Freitagnachmittag – um 15 Uhr – wird am Eingang der Köhlergasse der der Handwerks- und Brauchtumsmarkt eröffnet. Er erstreckt sich am gesamten Wochenende über die Köhlergasse und den neuen Markt. Neben traditionellen Händler- und Mitmach-Angeboten werden den Besuchern Musik und Unterhaltung auf zwei Bühnen geboten.



Lux Festspielverein e. V. | Marienstraße 1 | 99842 Ruhla

Lux Festspielverein e. V.
Marienstraße 1
99842 Ruhla

1. Vors.: *Dr. Gerald Slotosch*
2. Vors.: *Rüdiger Lux*
Schatzm.: *Angela Schenderlein*
Schriftf.: *Erika Liebetrau*

Telefon: 036929/80656
Telefax: 036929/87234
E-mail: info@lux-festspiele.de
Internet: www.lux-festspiele.de

Wartburg-Sparkasse
BLZ: 840 550 50
Ko.-Nr.: 120 069 98
St.-Nr.: 157/141/36094
VR-Nr.: 911

- **Bildunterschrift:** Das Alliance Quartett Wien gastierte am Mittwoch zu den Lux Festspielen in Ruhla. Die Musiker Marko Radonic (Violine), Johanna Kotschy (Violoncello), Dima Nedyalkova (Bratsche) und Armando Toledo (Violine) (v.l.n.r.) begeisterten mit ihrem Können das Publikum.

Karten für die Konzerte der Lux Festspiele sind tagsüber in der Tourist-Information und an den jeweiligen Abendkassen erhältlich.

weitere Infos zu den Lux Festspielen

- www.lux-festspiele.de oder www.facebook.com/lux.festspiele

▪